

510569

- 16 -

REDACCION
y
SECRETARIA
Santo Domingo,
1274

LA SINDICADA

Órgano mensual del Sindicato de Empleadas de Comercio y Oficinas

AÑO 1

Santiago de Chile, Mayo 1.º de 1922. N.º 1



Nuestra primera palabra

Penetradas de lo que es necesario para alcanzar el progreso del movimiento sindical, la publicación de esta revista propiamente dicha, hemos resuelto hacer los mayores sacrificios para hacerla imperecedera.

Ella desde sus columnas será nuestra voz y compañía que nos relatará fielmente las bondades de esta Institución basada en la Doctrina Cristiana, única capaz de mostrarnos horizontes de paz y bienestar verdaderos.

Hemos creído necesario comenzar al frente valerosamente, para impulsar una activa propaganda en pro de la unión, fomentando la confianza que debe reinar entre las que laboramos en la industria o en el comercio.

Tenemos fe en que nuestra voz vibrante con los aceros de la sinceridad, desparta, entre nosotros desconocidos por la indiferencia, Creencia que a nuestro constante llamamiento acudirán muchas almas generosas resplandecientes de activa voluntad, dejando de ser indiferentes al movimiento universal de asociación que domina en todos los campos.

Podemos la dirección y redacción de este «Hojita» bajo la protección de Dios a quien conferiremos siempre, con toda la fe de nuestros a mas,

Primer número.—Un sólo pensamiento del hombre vale más que todo el mundo; por tanto, sólo Dios es digno de él.

Sindicadas y sindicalistas

Existe en nuestras asociaciones profesionales un mal oculto a nuestro conocimiento y que, cual gusano roedor, va minando nuestro propio bienestar.

Este mal es la inconstancia de las miembros que ingresan a los sindicatos.

Pero observando un poco, descubriremos

que este mal proviene de una educación sindical incorrecta.

Para ello conocemos que los centros profesionales en el tanto que muchas se adhieren a la organización sindical en el momento que tienen necesidad de pedir un servicio inmediato de fuerza en su compañía, colocación más ventajosa, asistencia a las clases, etc.

Y cuando han obtenido la satisfacción personal que desean, las abandonan y vuelven de nuevo a su aislamiento, porque no son verdaderas sindicalistas.

El Sindicato de Empleadas de Comercio y Oficinas, no tendrá una tarea por el día si en que las señoras que ingresan a él, hayan comprendido que deben permanecer fieles a su organización. Nada de desfallecer hasta mientras las cosas no cambien en el sindicato, así como los asegurados convierten la compañía de seguros en la cual vuelven una vez a una para pagarles según los riesgos de incendio o de fallecimiento.

¿Qué sería de una Sociedad de Seguros si los imponentes hubieran cada año, en el pretexto de que no se han licenciado o que no han fallecido el año anterior?

¿Qué trabajo útil pueda suministrar un sindicato si sus adherentes se contentan con depositar durante algunos meses sus egresos con el objeto de obtener satisfacción sobre un solo punto y si asegurada se desvinculan de la colectividad, bajo el pretexto que no tienen que esperar ningún provecho personal de su organización?

Una sindicalista es aquella que se forma conciencia de alguna de estas verdades verdaderas.

Si cuota hecha con regularidad un sindicato no puede asegurar la propaganda para atraer adeptas, ni la formación de combatientes.

Si combatientes, ningún recluta, ninguna preparación, ninguna acción de conjunto pueden ser concebidas.

Si acción guiada con perseverancia, no se puede esperar ningún resultado duradero.

La Sindicada órgano del Sindicato de Empleadas de Comercio y Oficinas.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Sindicato de Empleadas de Comercio y Oficinas (Santiago, Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1922

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Sindicada órgano del Sindicato de Empleadas de Comercio y Oficinas. Santiago : El Sindicato, 1922-1926. (Santiago : Impr. La Economía). 27 números ; 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile